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 令和６年 11 月１日（金）、市役所において佐藤 修蔵会長、児玉 進副会長、平野 和彦常

務理事が出席し、佐藤 善仁一関市長に対し、令和６年度一関市に対する要望を行いました。 

佐藤会長からは、冒頭「予算的に厳しい状況だというのは理解しているが、要望項目のうち

緊急を要するものなどいくらかでも前に進めるようにお願いしたい。」とあいさつがあり、下記

の事項について要望しました。 

市長からは、令和７年度予算編成の中で、検討する旨話されました。 

 要望の主な内容は下記のとおりです。 

 

1.スポーツ施設の計画的な改築、改修について 

 当協会が指定管理者として管理運営を受託しているスポーツ施設のうち、経年劣化により設

備の機能が大幅に低下している各施設の空調設備や給排水設備、照明設備などの大規模修繕、

改修工事、改良工事等の実施。（以下要望事項） 

⑴ 東山、藤沢、一関運動公園及び花泉運動公園のテニスコートの人工芝の全面張替え等 

⑵ 花泉運動公園野球場、大東野球場、千厩野球場、東山球場、東台野球場、一関運動公園多

体協いちのせき 
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目的広場の土の入れ替え整備及び一関運動公園野球場の防球ネット設置、スコアボード

の改修 

⑶ 一関運動公園陸上競技場の雨漏り改修及び夜間照明設備の新設 

⑷ 千厩体育館の移転改築 

⑸ 東山Ｂ＆Ｇ海洋センターの改修 

⑹ 千厩アイスアリーナの改修 

⑺ 川崎体育センターアリーナ暖房及び駐車場の改修 

⑻ 備品の更新、追加 

① 千厩武道館柔道畳の更新 

② 川崎運動広場ダッグアウトベンチの更新 

③ 卓球台、卓球フェンスなど競技用備品の更新、追加 

④ 野球場等グラウンド整備のためのスポーツトラクタの更新、追加 

⑼ 藤沢スポーツプラザの補修及び屋内人工芝グラウンドの整備 

⑽ 水銀灯照明使用施設の計画的なＬＥＤ化と集中制御化 

⑾ その他スポーツ施設の計画的な改築・改修 

 

2.スポーツ施設の指定管理について 

⑴ 指定管理料の適切な算定 

⑵ 指定管理施設における利用料納入方法の多様化、並びに管理人をおいていないスポーツ

施設のスマートロック方式の検討などＤＸの推進 

 

3.「スポーツが盛んなまちづくり」について 

⑴ スポーツサークル等の活動でスポーツ施設を利用する場合の減免措置の検討 

 

第 2 回いちのせきボッチャ大会は、

令和６年 10 月 20 日（日）一関ヒロ

セユードームを会場に開催されまし

た。当日は、市内から出場した 33 チ

ームが熱戦を繰り広げ、交流を図りま

した。大会は、８ブロックで予選リー

グを行い、各ブロックの１位と２位の

16 チームにより決勝トーナメントを

行いました。 

結果は、優勝「チーム赤荻」（一

関）、準優勝「上町ソラリス」（大

東）、第３位「霜紅大学 A チーム」（一関）でした。 
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第 35 回花泉マラソン大会『瀬古利彦杯』開催 

  

第 35 回花泉マラソン大会『瀬古利彦杯』は令和６年 10 月６日（日）535 組 553 名がエント

リーし開催されました。開会式時点では小雨がパラつきましたが、10 時のスタートには雨もあ

がり絶好のマラソン日和となりました。 

今回は瀬古利彦氏が５年ぶりにて参加し、ランナーに〝笑いと元気″を届けてくれました。

また、２㎞と３㎞に出走し、小・中学生とともに汗を流し大会を盛り上げました。 

 

 第 43 回一関国際ハーフマラソ

ン大会は、令和６年９月 29 日

（日）一関市総合体育館周辺を

発着するコースで開催されまし

た。 

当日は、ハーフマラソンの部

では 1,550 人、10 ㎞の部では

414 人が秋の一関路を駆け抜けま

した。 

 ハーフマラソンの部の男子は

ポール・クイラ選手（JR 東日本）が 1 時間 02 分 25 秒で、女子は加賀谷 智里選手（東京メ

トロ女子駅伝部）が１時間 18 分 33 秒でそれぞれ総合 1 位となりました。また、10 ㎞の部の

男子は岩崎 雅広選手（奥州市）が 32 分 33 秒で、女子は太宰 愛美選手（IWASPO-AC）

が 40 分 35 秒でそれぞれ総合１位となりました。 

 本年も昨年に引き続き、暑さが予想されたことからハーフマラソンの部のスタート時間を

30 分早め、９時 30 分にしたほか、給水所へのスポンジ配備など暑さ対策を実施しながらの大

会運営となりましたが、幸い熱中症での救急搬送はなく、無事に大会を終えることができまし

た。 
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一関市体育協会佐藤修蔵会長市勢功労者表彰受賞 

   

一関市体育協会の佐藤修蔵会長が令和６年度市勢功労者表彰を受章しました。佐藤会長は、

一関市スポーツ推進計画の基本理念である「誰もがスポーツを楽しみ 健康でいきいきとした

生活の実現」を目指し、市民一人ひとりがスポーツを日常の生活に取り入れ、地域と関わりを

持ちながらいきいきとした毎日を送る、明るく活力に満ちたまちづくりに尽力され、スポーツ

振興、市民の健康増進に貢献されてきました。誠におめでとうございます。 

 

いよいよウインタースポーツの季節がやってきます。いつも千厩アイスアリーナをご利用い

ただきありがとうございます。千厩アイスアリーナは、本年度、製氷するための配管が経年劣

化により破損し、現時点では早期の改修が困難であることから、今シーズンの営業を休止する

ことといたしました。楽しみにしていた皆様には誠に申し訳ありませんが、ご理解をいただき

たますようお願いいたします。 

 

体協のホームページをご活用ください 
 一関市体育協会のホームページは下記ＱＲコードから閲覧できます。また、登録した方にス

ポーツ情報を提供する LINE 公式アカウントを開設していますのでご活用ください。 

 

一関市体育協会ホームペ

ージはこちらから 

一関市体育協会 LINE 公式

アカウントはこちらから 


